
11-1614 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

20.6.1968 

800/J A n fra g e 

der Abgeordneten M e 1 t er; Pet e r und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend Verbesserung der LeistuD.gen nach dem Familienlastenausgleichs

gesetz. 
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Seit Beginn des Jahres sind auf dem Lebensmittelsektor fühlbare Preis

erhöhungen eingetreteno Dadurch sind insbesondere alleiRverdienende Fami

lienerhalter stark betroffeno Für den Unterhalt von Säuglingen und Müttern 

wirkt sich die Milchpreiserhöhung besonders empfiRdlich aus. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1) Sind Sie bereit, die TeueruRgen durch Erhöhung der Familienbeihilfen 

auszugleichen? 

2) Bis wann kann mit einer entsprechenden Regierungsvorlage gerechnet 

werden? 

3) In welchem Ausmaß wird eine nominelle Leistungsverbesserung vor

gesehen? 

4) Werden Sie auch eine Erhöhung der anläßlich der Geburt vorgesehenen 

Leistung von 1.700 S vorschlagen? 
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